

第 8 回 中央区自治協議会 会議概要

開催日時	令和 3 年 12 月 24 日（金曜）午後 3 時から午後 5 時まで
会 場	中央区役所 5 階 対策室
出席者	<div style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block; margin-bottom: 5px;">委 員</div> <p>日野浦委員、玉木委員、高橋(誠)委員、川端委員、高田委員、山田委員、遠藤委員、青山委員、樋口委員、中野委員、若槻委員、大竹委員、齊藤委員、吉岡委員、三國委員、影山委員、飯田委員、田中(雅)委員、宮本委員、佐藤委員、阿部委員、松山委員、小川委員、田邊委員、清野委員、梶委員、高橋(勝)委員、松川委員、桐生委員、北川委員、若木委員</p> <p>出席 31 名 欠席 7 名 (梅川委員、小沢委員、池委員、大谷委員、田中(鈴)委員、知野委員、西潟委員)</p> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block; margin-top: 10px;">事務局・説明者</div> <p>[新潟市] 保育課長補佐、財産活用課長 [新潟市教育委員会] 中央公民館長、中央図書館館長補佐、教育支援センター所長 [中央区役所] 区長、副区長、窓口サービス課長、健康福祉課長、保護課長、建設課長、東出張所長、南出張所長、地域課長、地域課長補佐</p>
議 事	<p>1 開会</p> <p style="margin-left: 40px;">○ 会議の成立について 委員 38 名中 31 名出席のため、規定により会議は成立</p> <p>2 報告（議長＝佐藤会長） ――自治協議会委員活動報告――</p> <p style="margin-left: 20px;">(1) 委員からの報告について（資料 報 1）</p> <p style="margin-left: 40px;">①信濃川やすらぎ堤利用調整協議会</p> <p style="margin-left: 40px;">○ 宮本委員より、信濃川やすらぎ堤利用調整協議会の開催概要について報告がありました。</p> <ul style="list-style-type: none"> • 佐藤会長より、やすらぎ堤でバーベキューやフリーマーケット等のイベントを行うと人が集まるのではないかという意見がありま

した。

(2) 部会からの報告について (資料 報 2-1 2-2 2-3 2-4 2-5)

○ 「第1部会」中野部会長、「第2部会」松山委員 (大谷部会長は当日欠席、山田副部会長は部会を欠席していたため)、「第3部会」川端部会長、「第4部会」高橋 (誠) 部会長、「中央区自治協議会だより編集部会」田中部会長より、各部会の開催概要及び検討内容について報告がありました。

- 高橋 (誠) 委員より、「にいがたに2km」をより知るために、みなさんで新潟駅～古町間を歩いてみたらどうかという意見があり、中野委員より、部会で検討すると回答がありました。

――各所管課からの説明 (報告) ―――

(3) 令和4年度 中央区の特色ある区づくり予算(区役所企画事業) (案) について (資料 報3)

○ 総務課長より、令和4年度中央区の特色ある区づくり予算について、自治協議会からの意見に対する担当課の対応について説明がありました。

- 宮本委員より、「水と緑が調和したやすらぎあるまち」に関して、街路樹を整備する際は、四季を通して花があるといいという意見があり、建設課より、参考にすると回答がありました。

(4) 市全体の保育の質の維持・向上に向けた今後の取組について (資料 報4)

○ 保育課長補佐より、市全体の保育の質の維持・向上に向けた今後の取組について説明がありました。

- 高橋 (誠) 委員より、園内で苦情や問題が生じた際に、保育課まで伝わりやすくするためには、今後どのような取組みを考えているか質問がありました。保育課長補佐より、苦情相談窓口の周知をしていくという回答がありました。

- 佐藤会長より、現在、保育施設には様々な種類があり、違いがよ

く分からないので、学習会をしてほしいという意見がありました。また、保育の質を向上させるためには、経営内容を確認し、指導もしてほしいという意見がありました。

- 三國委員より、今回の報告はコミュニティ協議会の役員に伝えればよいのか、住民全員に伝えるのか質問があり、保育課長補佐より、コミュニティ協議会の役員に伝えてほしいと回答がありました。

(5) 公共施設再編案について（資料 報5）

○ 財産活用課長より、公共施設再編案について説明がありました。

- 松川委員より、再編案の中で方針が未判定となっている施設はどのような扱いか質問があり、財産活用課長より、他と比べようがなく、実際にそのサービスの必要性を見て判断する必要がある施設と回答がありました。
- 大竹委員より、宮浦地域のコミュニティ施設について、東地区公民館を廃止の候補とする判断理由を教えてほしいという意見があり、財産活用課長より、公共施設再編の手順に従って評価したものであるが、これで確定ではなく各地域での地域別実行計画策定の際に地域と協働で検討していきたい説明がありました。
- 樋口委員より、各地域での説明会に先立って、コミュニティ協議会ごとに公共施設再編案について意見をまとめ、提出したらどうかという意見がありました。財産活用課長より、実際の地域別実行計画策定までに、状況は変わっているかもしれないが、ご意見をいただき、補足で説明がほしいということであれば対応したいという回答がありました。

4 その他

(1) 「古町芸妓お昼の舞」について

○ 地域課長より、2月26日に行われる「古町芸妓お昼の舞」について

お知らせがありました。

(2) 「新潟市 Oh! 弁当で地域のお店応援事業」について

- 地域課長より、「新潟市 Oh! 弁当で地域のお店応援事業」の利用申込み期間短縮について、お知らせがありました。

(3) 新型コロナワクチン追加接種（3回目）について

- 健康福祉課長より、新型コロナワクチン追加接種（3回目）についてお知らせがありました。

- 川端委員より、1・2回目が集団接種だった人は、3回目で個別接種ができないのかという質問があり、健康福祉課長より、基本的にはそうだが、都合が合わない等の場合は、個別接種ができる医療機関に相談してもらい、変更できると回答がありました。
- 田中（雅）委員より、1・2回目が個別接種の人には、集団接種の案内は来ないのかという質問があり、健康福祉課長より、1・2回目に個別接種をされた方には同じ医療機関で接種を促す形の接種券を送付すると回答がありました。

5 委員からの議事提案に基づく討議

- 松川委員より、公共交通の利用促進に向けた取組みについて、自治協議会で意見交換をしたいと提案がありました。区役所ではマイカーで来庁した委員には駐車券を配布しているが、公共交通で来庁した委員へは配慮がないことについて意見を聞きたいという説明がありました。
- 樋口委員より、第4部会では都市機能について担当しているので、預かって検討したいという意見がありました。
- 高橋（誠）委員より、マイカーで来庁した委員と公共交通で来庁した委員への対応は不平等であると感じるので、考える必要がある

	<p>り、第4部会で検討してほしいという意見がありました。</p> <ul style="list-style-type: none"> 三國委員より、駐車券は誰が出しているのかという質問があり、総務課長より、市営駐車場なので、誰かが負担しているというよりも市の収入が減る形であるという回答がありました。 樋口委員より、新潟駅～万代シティ間のバス料金は100円なのに対し、新潟駅～古町間は210円だから古町まで人が来ないと思うので、新潟駅～古町間を120円にしてはどうかという意見がありました。 <p>6 閉会</p>
県議・市議	8名
傍聴者	3名
報道機関	0社